
 
 

ATA de Audiência Pública do Plano Plurianual (PPA) do município de Conceição 

do Castelo - ES. Aos vinte e nove dias do mês de Julho de dois mil e vinte e um, no 

auditório da Escola Edson Altoé, situada na Av. Harvey Vargas Grilo, Bairro Nicolau 

de Vargas, às 19h10min, deu-se início a Audiência Pública do Plano Plurianual, para o 

período de 2022 – 2025 e estavam presentes as pessoas indicadas na lista de presença 

anexa, os vereadores, como a Sra. Andréia Dalbó, Marcos Pinto, Carlim Ambrosim e 

Robson Desteffani, o Chefe da Unidade de Controle Interno, o Sr. Clécio Eduardo Viana 

e a Auditora Interna, a Sra. Bárbara Ayres F. Fonseca. A audiência foi aberta pelo 

Secretário Municipal de Finanças, o Sr. José Leonardo Zanão, que cumprimentou a 

todos e fez uma breve introdução do que é a Audiência Pública, sua importância e seus 

objetivos. Ele ressaltou que devido as possíveis reduções na arrecadação, o município, 

por questão de prudência, decidiu manter a previsão de arrecadação e consequentemente 

de despesa em 41.500.000,00 (quarenta e um milhões e quinhentos mil reais) , igual do 

ano de 2021. Para os próximos anos foi feito reajustes não superiores a 3%.  Na 

sequência, passou a palavra para a Chefe da Divisão de Planejamento e Gestão, a Sra. 

Mariana Nicola Moreira, que conduziu a apresentação com o material visual como slide 

em anexo. Foram apresentadas as obras de contrato de repasse, convênios e recurso 

próprio que estão em execução, em seguida as obras que foram concluídas de toda as 

secretárias do município na gestão passada. Na sequência foi apresentado ao público, o 

quadro com previsões para os próximos quatro anos e apresentada as sugestões da 

população coletadas no site para a elaboração do PPA. A seguir o Secretário de 

Finanças, ressaltou que devido a pandemia Covid 19, foi adotado algumas medidas 

necessárias para evitarmos a evolução dos casos de infecção e proteger a população, e 

umas dessas medidas foi o modelo virtual no site da prefeitura para receber as sugestões 

de melhoria para elaboração do PPA.  Após a fala do Sr. José Leonardo Zanão, foi 

concedido alguns minutos para os conselheiros comunitários, os vereadores e as pessoas 

presentes apresentarem propostas. Inicialmente, o munícipe questionou sobre a 

necessidade de melhoria do Sistema de Esgotamento Sanitário nas comunidades, o Sr. 



 
José Leonardo Zanão ressaltou a importância do tratamento do Esgotamento, para 

prevenção da saúde da população, e informou que já existe convênio em andamento no 

valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais)  para essa melhoria. Outra participação, da 

Vereadora, a Sra. Andréia Dalbó, que ponderou sobre as questões relativas à projetos e 

programas voltados para a saúde da mulher, como prevenção ao Câncer de Mama, por 

exemplo. Foi informado que o município já tem o equipamento, mas que o projeto para 

implantação e efetiva utilização do aparelho e se encontra em fase de licitação. Na 

sequência, o Presidente da APAE, o Sr. Abel do Nascimento, solicitou o reajuste do 

Termo de Cooperação Técnica no valor de R$ 352.276, 57 (trezentos e cinquenta e dois 

mil e duzentos e setenta e seis reais). O Sr. Secretário alegou que já existe ações de 

arrecadações voltadas para a APAE, como por exemplo arrecadações de festas, bingos 

e leilões e que vão tentar ampliar essas ações.  Foi abordado também pelos presentes, a 

necessidade de contratação de profissionais para a Secretaria de Assistência Social, 

entretanto, devido a Lei Complementar 173/2020 o município não poderá fazer 

contratações até o final do exercício de dois mil e vinte e um, mas que a sugestão iria 

ser levada à análise para os próximos anos. Outros participantes pediram ênfase nos 

projetos de melhoria na estruturação da Secretaria de Saúde e solicitaram mais 

disponibilidade do secretário da referida pasta, tendo em vista que o mesmo não é 

possível por ser responsável por duas pastas. Por fim, o secretário informou que seriam 

aceitas propostas e sugestões até as 13:00h do dia dois de agosto de dois mil e vinte e 

um na sede da Prefeitura. As mesmas serão levadas ao conhecimento do Prefeito e do 

setor de Planejamento. Não havendo mais nenhuma manifestação, o Sr. José Leonardo 

Zanão finalizou cumprimentando a todos agradecendo a presença e participação, dando 

por encerrada a audiência pública.  


